
移していきました。

　ところが2011年３月11日午後２時46分に東日本大震

災が発生しました。死者15,900人、行方不明者

2,525人。20mの大津波が押し寄せる映像は、この

世のものとは思えない激甚災害になりました。

　和合ＲＣは次年度に設立40周年行事が企画されて

いましたが、周年委員会と会員の総意を得て、積立

金の中から1,000万円を寄付していただくことになり

会長として、一生忘れられない事でした。

　昭和47年に発足した和合ＲＣも、我が社ニッショー

も設立50周年を迎えることになりました。次の100周

年に向けて発展していくことを祈念致します。

●年次総会
名古屋和合ロータリークラブ

　２０２２～２０２３年度　役員・理事

　例会報告

●第2370回例会　令和３年12月８日（水）曇

●12月は疾病予防と治療月間

●ロータリーソング　我等の生業

●出席報告　　会員　　　名中　　出席45名

　　　　　　　出席率60.81％

●ニコボックス
　「本日、卓話をさせていただきます。総会もあり

ますので早く終わります。」　　　加治佐健二君

　「加治佐健二君の品格と品性ある卓話を楽しみに

しています。」　　　　　　　　　　林　　司君

　「加治佐さん、卓話への期待しています。」

　田正道君、坪井和義君

　「加治佐さんの卓話を楽しみに出席しました。」

宮下幸二郎君

　「本日の中部経済新聞の一面に会社の記事を載せ

て頂きました。」　　　　　　　　　相羽繁生君

　「あさって、孫のおゆうぎ会に行くことになりま

した。瀬戸まで行く予定です。」　　浅野　洋君

　　 本日のニコボックス　　  6件 　  22,000円

　　　累　　　　　計　　　 44件　  655,000円

　久保哲政幹事報告

▽当クラブ行事予定

　・12月８日（水）　本日卓話終了後、年次総会を

開催致します。

　・12月15日（水）　名古屋銀行協会にて通常例会

　・12月22日（水）　例会終了後、理事会を開催致

します。

※理事及び役員のご出席をお願い致します。

　・12月29日（水）・2022年１月５日（水）休会

　・１月12日（水）　通常例会

※延期になっておりましたワールドフード＋

ふれ愛フェスタが2022年４月23日（土）・４

月24日（日）エンゼル広場、エディオン久

屋広場にて開催されます。

※会場内で行う例会につきましては決まり次

第、お知らせ致します。

※ロータリー１００年史を引換しております

が、名古屋銀行協会では宅配のサービスは

ございませんのでご了承ください。

　相羽繁生会長挨拶

　皆さんこんにちは。

　本日の卓話は会員の加治佐健二（かじさ　けんじ）

さんです。

宜しくお願い致します。

　最初に、50年前の12月の出来事を遡ってみたいと

思います。1971年12月は、７日にアポロ17号打ち上げ。

12月19日に地球に帰還し、アポロ計画が終了。現在

でも最後の有人月面探査となっています。

10日にサッポロビールが「エビスビール」を麦芽

100％ビールとして28年ぶりに復活させ再発売。私は

この復活したビールしか味わっていません。

1923年大正12年生まれ以前の方でないと飲まれてい

ないと思います。

16日札幌市営地下鉄南北線の北24条駅‐真駒内駅

間が開業に際し、日本で初めて近代的な自動改札機

を全面導入した。

21日に首都高速3号渋谷線渋谷‐東名東京IC間が開

通し、首都高速と東名が繋がると同時に首都高速３

号と東名が全線開通した。

首都高速と東名が繋がったのが50年前なのですね。

　話題を変えまして雪山の話をしたいと思います。

冬場になると澄み切って遠くまで見えるようになるこ

とと、高い山には雪が積もりはっきりわかるようにな

り、いろいろな場所で、御岳山が見られます。自宅

近くの境川橋とか、ここに来る道すがら153号線の日

進市で見ることができます。

　一方名古屋高速の大高線を大高から高辻方面に向

かって北上した時、正面に白い山が見えました。山

の形、見える方向から、御岳山ではないように思い、

地図で探ってみると白山のように思えましたが、どな

たかご存じであれば教えてください。

今日は以上でございます。ありがとうございました。

　卓　話

３.11東日本大震災が発生、
名古屋和合ＲＣは1,000万円を寄付

２０１０〜１１年度会長　加治佐　健　二

　私が会長をさせていただいた

のは10年前のことです。その

後に入会された方が40名近くみ

えますので簡単に自己紹介をし

ます。

　私は昭和22年生まれで74歳

になります。宮崎県えびの市

出身で工業高校を卒業して、

名古屋の醸造機器をつくる中小企業に10年間勤めて、

現在のニッショーに転職しました。

　和合ＲＣには1988年41歳の時に、名南経営の佐

藤澄男さんの紹介で入会しました。2003年度の幹事

を当時会長予定者だった佐橋さんから指名され、経

費計画や各委員長の任命を任せられていました。し

かし、作成が終わった頃に、突如直前の会長が退

会するというアクシデントがあり、佐橋さんが繰り上

がり2002年度の会長となり、安井隆豊さんが2003年

度会長に決まりました。すべての準備は終わってい

たので何もすることがない安井氏はバツが悪そうでし

た。

　2010〜2011年度の会長に私が選任された諮問委員

会では、物議を醸したようであります。時のキングメー

カーから、私がネオン街に人を引っ張り回すことに

対して注意を受けました。私はＲＣ以外の取引先や

関係先との交流も大事にしていて、飲食は日中よりも

効果があると思っています。そんな折、私の肺に腺

がんの疑いが、幹事に選んだ林　　司氏は失明の

恐れが予見されるなど散々なスタートでした。それで

も私達を応援してくれる方々も多く、会は順調に推
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いましたが、周年委員会と会員の総意を得て、積立

金の中から1,000万円を寄付していただくことになり

会長として、一生忘れられない事でした。

　昭和47年に発足した和合ＲＣも、我が社ニッショー

も設立50周年を迎えることになりました。次の100周

年に向けて発展していくことを祈念致します。

●年次総会
名古屋和合ロータリークラブ
　２０２２～２０２３年度　役員・理事

　例会報告

●第2370回例会　令和３年12月８日（水）曇

●12月は疾病予防と治療月間

●ロータリーソング　我等の生業

●出席報告　　会員　　　名中　　出席45名

　　　　　　　出席率60.81％

●ニコボックス
　「本日、卓話をさせていただきます。総会もあり

ますので早く終わります。」　　　加治佐健二君

　「加治佐健二君の品格と品性ある卓話を楽しみに

しています。」　　　　　　　　　　林　　司君

　「加治佐さん、卓話への期待しています。」

　田正道君、坪井和義君

　「加治佐さんの卓話を楽しみに出席しました。」

宮下幸二郎君

　「本日の中部経済新聞の一面に会社の記事を載せ

て頂きました。」　　　　　　　　　相羽繁生君

　「あさって、孫のおゆうぎ会に行くことになりま

した。瀬戸まで行く予定です。」　　浅野　洋君
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　久保哲政幹事報告
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ふれ愛フェスタが2022年４月23日（土）・４
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が、名古屋銀行協会では宅配のサービスは

ございませんのでご了承ください。

　相羽繁生会長挨拶

　皆さんこんにちは。

　本日の卓話は会員の加治佐健二（かじさ　けんじ）

さんです。

宜しくお願い致します。

　最初に、50年前の12月の出来事を遡ってみたいと

思います。1971年12月は、７日にアポロ17号打ち上げ。

12月19日に地球に帰還し、アポロ計画が終了。現在

でも最後の有人月面探査となっています。

10日にサッポロビールが「エビスビール」を麦芽

100％ビールとして28年ぶりに復活させ再発売。私は

この復活したビールしか味わっていません。

1923年大正12年生まれ以前の方でないと飲まれてい

ないと思います。

16日札幌市営地下鉄南北線の北24条駅‐真駒内駅

間が開業に際し、日本で初めて近代的な自動改札機

を全面導入した。
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の形、見える方向から、御岳山ではないように思い、

地図で探ってみると白山のように思えましたが、どな

たかご存じであれば教えてください。
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